

Diputado Venegas reconoce que dio positivo a test de droga por fentarmina

PABLO O'VALLE ISASMENDI/AGENCIAUNO

El diputado PS Nelson Venegas reconoció ayer que dio positivo a fentarmina en un test de droga al que fue sometido junto a otros parlamentarios. El congresista adujo que se encuentra en un tratamiento médico para bajar de peso con un medicamento llamado Sentis, “prescrito por un profesional y adquirido con receta médica en una farmacia (...) Sentis forma parte de la familia de las metanfetaminas, situación que yo he ignorado”, dijo. Fue por ello que



EL PS RENUNCIÓ A LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DE ÉTICA.

decidió renunciar a la presidencia de la comisión de Ética de la Cámara debido a que es esa instancia la que debe conocer el caso. “Espero que se esclarezca este malentendido a la

brevedad”, agregó. El PS respaldó al diputado y señaló que entregó “los antecedentes al Tribunal Supremo del partido para poner a disposición lo que se requiera aclarar”. 🌟